

かけはし

令和5年度 富士市立今泉小学校
－学校教育目標－ 夏休み号
「やさしく たくましく」

楽しい夏休みに

校長

いよいよ子供たちが楽しみにしている夏休みです。4月の入学式・始業式から3か月半、子供たちは様々な学習や行事に取り組んできました。

1年生は初めての小学校生活で、1日の過ごし方を覚えることから始まりました。その後、交通安全教室や学校探検などを経て、生活の仕方や学校についての知識を身に付けました。今では、授業の約束や1日の過ごし方なども身に付き、楽しそうに学習に励んだり生活したりしています。

4年ぶりに全校児童が一堂に会して行った今小スポーツ大会では、大勢の保護者の皆様の温かいまなざしや拍手に励まされ、力いっぱい演技や競技をすることができました。保護者の皆様には応援場所や来校方法の約束もよく守ってくださり、大変感謝しております。他にも2年生は生活科の野菜栽培、3年生はまち探検やスーパーマーケット訪問、4年生は自転車教室やSDGsカード体験教室、5年生は1泊2日のみどりの学校、6年生は租税教室や交通安全リーダーと語る会など、様々な教室外での行事や学習活動を行うことができました。

よく「経験に勝ること（知識）なし」と言われます。極端な例ですが「ストーブは熱いから触らないように」と100回口頭で伝えるよりも、1回だけ少し熱い（やけどは絶対しない温度であることを確認して）ストーブに触った方が子供には伝わると言われています。学校では、もちろん座学を多く行いますが、実物を見たり触ったり、具体物を操作したり、実際にやってみたりと、学ぶ過程に体験を多く取り入れ、実感を伴った学びを心掛けています。

夏休みは普段できないことに挑戦するよい機会です。熱中症や交通安全に気をつけて元気に過ごしながら、この夏休みにしかできないことに夢中になって挑戦し、様々な経験を積み重ねてほしいと願っています。

富士市こどもの権利条例について紹介します No.2

今回は条例制定の「目的」です。

（目的）

第1条 この条例は、全ての子どもが命を守られ、自分らしく生き、成長し、及び発達していくことができるよう、子どもの権利を保障するとともに、子どもにやさしいまちづくりを推進することを目的とします。

子どもを取り巻く課題が複雑化する中、従来の取組に加えて、いじめや不登校、虐待などを含む子どもに関わる全ての問題に対して、子どもの権利保障という視点で、子どもを主体として問題解決を図っていくことが求められています。そのためこの条例は、子どもの権利についての理念だけでなく、これを実現させるための具体的な制度や仕組みを盛り込んだ実効性のある条例として制定されました。

令和5年度
重点目標

わたしもだいじ あなたもだいじ みんなだいじ

8・9月の予定

日	曜	給食	1年	2年	3年	4年	5年	6年	行事
25	金								
26	土								
27	日								
28	月								
29	火								
30	水								
31	木								
1	金								
2	土								
3	日								
4	月								
5	火								
6	水								
7	木								
8	金								
9	土								
10	日								
11	月								
12	火								
13	水								
14	木								
15	金								
16	土								
17	日								
18	月								
19	火								
20	水								
21	木								
22	金								
23	土								
24	日								
25	月								
26	火								
27	水								
28	木								
29	金								
30	土								

今小 アルバム 2023

5年 みどりの学校 7月4・5日

1泊2日の日程で、自然観察や洞窟探検、ポイントオリエンテーリングなどを通して、丸火の自然の中で思いきり友達と活動を楽しむことができました。



全校 たてわり活動 7月19日



昨年は何度も計画したものの実現することができなかったたてわり遊び。異学年のお友達との初顔合わせに緊張した面持ち

でしたが、6年生のリーダーシップで楽しい時間にすることができました。

ご家庭で交通安全を語るひと時を



交通安全リーダーである6年生が、学区の道路を点検して、考えたことや感じたことをパネルディスカッション形式で発表

しました。その中で、一人一人が交通安全意識を向上させていくことが何よりも重要であると考え、全校みんなで家族や地域のみなさんに呼び掛けていくことになりました。

今回、交通安全協会今泉分会様のご厚意により、600枚もの郵便はがきをいただきました。お子様からのはがきは、すでにご家庭に届いたでしょうか。ぜひ、このはがきをきっかけに日頃の交通安全への心構えについてお話をしてみてください。よろしくお祈りします。

なお、地域の各所に、6年生が作成したパンフレットが掲示されますので、お出かけの際はぜひご覧ください。

8月14～18日は学校閉庁日です。職員は不在となりますので、ご了承下さい。水難事故等に気を付け、よい夏休みをお過ごしください!

この学校だよりは、全今泉地区の皆様に回覧していただいております。おおよその下校時刻をお知らせすることで、地域の皆様に子供たちの下校の様子を見守っていただけたら、と考えております。安全に登下校できるよう、今後も引き続きのご協力を、よろしくお願いいたします。